



Ciudad de México, 24 de septiembre de 2022

El Servicio Sismológico Nacional informa:

Buenas tardes,

Está circulando un mensaje aparentemente firmado por el SSN. **Es completamente falso.**

Los sismos no son ni pronosticables ni predecibles.

A pesar de múltiples estudios y esfuerzos, hoy en día no existe ningún método que pueda predecir cuándo, dónde y de qué magnitud será el próximo sismo.

Por otro lado, vivimos en una zona donde han ocurrido sismos relevantes en el pasado y en cualquier momento puede ocurrir un sismo importante por lo que es de suma importancia tener medidas de prevención y estar adecuadamente informados.

Si se requiere más información se puede consultar la página del Servicio Sismológico Nacional: www.ssn.unam.mx o la del Centro Nacional de Prevención y Desastres : www.cenapred.unam.mx

Atentamente,

Dr. Arturo Iglesias Mendoza
Jefe del Servicio Sismológico Nacional
UNAM

NOTAS:

El Servicio Sismológico Nacional (SSN) reporta sismos en magnitud. No es correcto decir "grados" o "grados Richter".

El Servicio Sismológico Nacional NO opera el Sistema de Alerta Sísmico Mexicano.

El Servicio Sismológico Nacional (SSN) no tiene conocimiento de próximos terremotos. **No es posible predecir sismos.**